

„Ein Krankenhaus mit großer Bedeutung für die Region“ **39-jähriger Internist und Kardiologe ist neuer Chefarzt** **für Innere Medizin am Kreiskrankenhaus Wolgast**

Dr. Christian Fissler ist seit dem 1. Oktober der neue Chefarzt der Klinikabteilung für Innere Medizin im Kreiskrankenhaus Wolgast. Der gebürtige Thüringer ist der Nachfolger des langjährigen Chefarztes Prof. Siegfried Krabbe. „Dr. Christian Fissler wird mit seinem breitem Behandlungsspektrum dazu beitragen, dass das Kreiskrankenhaus im Bereich der Inneren Medizin deutlich gestärkt wird“, ist Geschäftsführer Frank Acker überzeugt.

Der zweifache Familienvater (3 J./10 Monate) hat von 1996 bis 2002 an der Friedrich-Schiller-Universität Jena Humanmedizin studiert. Erste berufliche Stationen nach einem viermonatigen Arbeitsaufenthalt im Ketchikan General Hospital in Alaska (USA) waren das Marienkrankenhaus Cochem, das Herzzentrum der Technischen Universität Dresden, das Katholische Klinikum Koblenz sowie als Oberarzt seit 2012 das Marienhaus-Klinikum Saarlouis und zuletzt die Klinik Neustadt an der Aisch. Promoviert hat der Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie am Herzzentrum der Technischen Universität Dresden.

„Das Kreiskrankenhaus ist von großer Bedeutung für die Region“, betonte der neue Wolgaster Chefarzt. „Mein Ziel ist es, mit dem erfahrenen Team an meiner Seite für eine qualitativ hochwertige internistische Basis und Diagnostik für die Menschen in der Region zu sorgen und natürlich auch für die vielen Urlauber. Unsere Aufgabe liegt in der Schwerpunktkompetenz der facettenreichen inneren Medizin. Ich habe bereits mit den ersten niedergelassenen Medizinerinnen sprechen können, die sehr stark an einer intensiven und vertrauensvollen Zusammenarbeit mit dem Kreiskrankenhaus interessiert sind.“

Mit dem neuen Chefarzt erweitert sich das medizinische Leistungsspektrum am Kreiskrankenhaus Wolgast. Ab sofort werden wieder Schrittmacher und Defibrillatoren in Wolgast implantiert. Stationäre Patienten aus dem Wolgaster Krankenhaus können zudem von Dr. Christian Fissler in den modernen Herzkatheterlaboren der Universitätsmedizin Greifswald behandelt werden. Der Patiententransfer zum Katheterlabor und zurück nach Wolgast wird durch das Kreiskrankenhaus organisiert. „Wir kooperieren bereits mit der Universitätsmedizin in der Kardiologie und vorgesehen ist darüber hinaus eine enge Zusammenarbeit in der Ausbildung von Assistenzärzten.“

Foto KKH/Uwe Wiese: Dr. Christian Fissler ist leidenschaftlicher Langstreckenläufer und fühlt sich mit seiner Familie trotz fehlender Berge sehr wohl in Vorpommern und an der Ostseeküste. Wie schön es im Nordosten ist, wusste der Thüringer von seiner Frau; die in Greifswald studiert hat.

Innere Medizin

Chefarzt Dr. Christian Fissler

Tel. 03836-257 350

Kreiskrankenhaus Wolgast gGmbH
Akademisches Lehrkrankenhaus
der Universität Greifswald

Geschäftsführer: Frank Acker

Chausseestraße 46, 17438 Wolgast

T +49 3836 257-200

E kkhw@kreiskrankenhaus-wolgast.de

www.kreiskrankenhaus-wolgast.de

www.facebook.com/KreiskrankenhausWolgastgGmbH

